

ヨネックス株式会社ではこの度、総勢 30 名の新入社員を迎え、本日 4 月 1 日（月）に 2019 年度入社式を行いました。代表取締役社長・林田草樹による訓示をご紹介します。

●入社式・社長訓示

皆さん、入社おめでとうございます。ようこそヨネックスへ。

高い志を持ち、未来へ向け溢れんばかりのエネルギーに満ちた新入社員の皆さんを、ヨネックスの新たな一員としてお迎えできたこと、大変嬉しく思います。ヨネックス全社員を代表して、ここにいる 30 名の皆さんを心より歓迎いたします。

皆さんもご承知のとおり、世界情勢は激しく変化し、当社を取り巻く環境も日々めまぐるしく変わっていますが、当社も大きく変革していかなければなりません。社会の変化に受け身で対応するのではなく、変化をチャンスと捉え、常にお客様目線で物事を考え知恵を絞り、スピードをもって新たな行動に移すことが求められます。

当社は 2019 年のスローガンとして「新たな感動への挑戦」を掲げています。当社はものづくりの会社です。「独創の技術と最高の製品で世界に貢献する」という経営理念に基づき、「いいものづくり」により、世界中のお客様に最高の製品を提供し、喜びと感動をお届けするべく活動しています。「いいものづくり」は、ヨネックスに携わるすべての人の努力が結集して初めて完成します。そして私たちが誇りを持ってお届けした製品は、スポーツを通じて人々の健康や豊かな生活につながり、それは社会を元気にすることにつながります。ここにいる皆さんもその一員です。ぜひそのことに誇りを持ち、新たな一歩を踏み出してください。人は自ら学びとり、試練に立ち向かうことで成長し、変化に対応できる力がついてくるものだと思います。これから経験したことがない試練が降りかかってくることもあるでしょう。どうか失敗を恐れずに新たに挑戦する姿勢を貫いていただきたいと思います。

結びとなりますが、「ヨネックスの国籍は世界」です。いよいよ東京オリンピック・パラリンピックの開催が来年となり、ヨネックスが世界へ向けて使命を果たす絶好のチャンスが訪れます。今後もグローバル展開を加速し、皆さんが活躍するフィールドはますます世界に広がっていきます。配属先に関わらず、自らの業務に情熱を傾け、お客様や取引先、上司や同僚と誠実に接し、信頼を得ることで新たな挑戦の機会を勝ち取り、明日のヨネックスを築き上げていってくれることを心より願っています。無限の可能性を持つ皆さんの活躍を大いに期待しています。



社長訓示の様子